



Journée institutionnelle



Le vendredi 9 décembre 2022, une journée institutionnelle a eu lieu à Lisieux avec l'ensemble des salariés de l'association et quelques administrateurs. Elle avait pour thème :

« Les enjeux des rapprochements entre les associations et la nécessité du travail ensemble ».

Nous avions invité le directeur de l'association Vie et Partage avec laquelle nous venons de signer une convention de partenariat.



Nous avons présenté avec Donatus N'DULUO la convention qui lie nos deux associations avec comme principaux objectifs : mutualiser partager construire ensemble dans l'intérêt de nos publics.

Ensuite, Donatus N'DULUO a présenté son association et a donné l'envie aux salariés d'Itinéraires de mieux connaître Vie et Partage et d'être en relation avec les salariés de cette association.



Nous avons
poursuivi notre
journée autour d'un
buffet préparé avec
soin par les collègues
de Vie et Partage et
les personnes
accueillies.
Ce fut un régal.



L'après-midi, Aurélie MOREAU, Directrice de la FAS Normandie est revenue sur les enjeux stratégiques pour les associations de penser un rapprochement.



Notre prochain rendez-vous aura lieu en juin au moment de notre assemblée générale où nous réunirons l'ensemble des salariés des deux associations. Mais dans l'attente, nos CA et directions continuent à œuvrer pour engager les associations vers un futur plein de promesses.